

Ressort: Reisen

Bahn lässt Züge wegen Wintereinbruchs langsamer fahren

Berlin, 12.03.2013, 22:07 Uhr

GDN - Die Deutsche Bahn lässt viele Züge wegen des Winterwetters langsamer fahren. Seit dem Nachmittag fahren die ICE-Hochgeschwindigkeitszüge mit maximal 200 Kilometern pro Stunde.

Dadurch solle verhindert werden, dass hochwirbelnde Eisklumpen Schäden anrichten, teilte die Bahn mit. Auch mit den Weichen soll es wieder an mehreren Orten Probleme geben. In früheren Jahren war im Zugverkehr immer wieder Chaos bei Minustemperaturen ausgebrochen, unter anderem weil Weichen festgefroren waren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9746/bahn-laesst-zuege-wegen-wintereinbruchs-langsamer-fahren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com